
 

VERBALE DELLA COMMISSIONE DI ASSICURAZIONE DI QUALITÀ 

DEL CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN BIODIVERSITÀ E BIOLOGIA AMBIENTALE LM-6 
 

La Commissione AQ del Corso di Studio in Biodiversità e Biologia Ambientale, convocata per 
le vie brevi, si è riunita a distanza su piattaforma Teams in data 21/10/2023 alle ore 17:30 per 
discutere in via preliminare della predisposizione della Scheda di Monitoraggio Annuale 
2023 del Corso di Studi. 

Alla riunione sono presenti: le Prof.sse Cristina Salmeri (Presidente), Sonia Ravera (Segretaria 
verbalizzante) e Vivienne Spadaro (componente). Sono assenti giustificati il dott. Dario 
D'Emanuele (rappresentante studenti di BBA) e la dott.ssa Rosangela Clemente (resp. 
Segreteria didattica del CdS). 

La Presidente fa presente alla Commissione che da quest'anno l'Ateneo ha predisposto un 
apposito modello per la compilazione della SMA, disponibile online attraverso il portale della 
didattica. Tale modello mostra i dati degli indicatori di qualità già inseriti per le diverse sezioni, 
dando evidenza di quelli che rappresentano gli obiettivi strategici per l'Ateneo, e include dei 
campi vuoti predisposti per i commenti, ciascuno editabile con un limitato numero di caratteri, 
pari a massimo 200 parole per sezione. Questo obbliga all'uso di testi descrittivi puntuali e 
concisi. Aspetto di rilievo, in riconoscimento del meritevole impegno del PQA, è che ciascuna 
sezione pone in evidenza quali indicatori risultano in crescita, quali in linea con il trend 
precedente e con le medie di riferimento e quali invece rappresentano le aree da migliorare, 
rendendo quindi molto più fluida la lettura dei risultati e la predisposizione dei commenti.  

La Presidente ricorda alla Commissione che la scheda di monitoraggio dovrà essere sottoposta 
all’approvazione da parte del Consiglio di Corso di Studi, programmato in data 31/10/2023. 

La Presidente informa altresì la Commissione che i componenti docenti hanno avuto delega di 
accesso al modulo online per poter visionare i dati e abbozzare individualmente i propri 
commenti, mentre i restanti componenti hanno ricevuto il documento in formato pdf. Invita 
pertanto la Commissione a verificare il corretto ricevimento dei link al modello e a visionare i 
dati degli indicatori facendo particolare attenzione a quelli critici, senza tralasciare i parametri 
in crescita in modo da poter definire le strategie di miglioramento. La Presidente si fa carico di 
aggiornare gli assenti su quanto deliberato. 

La Commissione, quindi, stabilisce di analizzare il documento in maniera individuale e decide 
di aggiornarsi per la formalizzazione dei commenti in data 30 ottobre c.m. 

Non avendo altri punti da discutere, la seduta si chiude alle ore 18:30. 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante.  

 Il Segretario  Il Coordinatore 

Prof.ssa Sonia Ravera  Prof.ssa Cristina Salmeri 

     F.to Sonia Ravera       F.to Cristina Salmeri 
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